
 

 
 

COMUNICATO STAMPA 
 

In relazione alla polemica sull’iniziativa Esterno notte 2010 e alle dichiarazioni dell’assessore alla cultura 
rilasciate alla stampa, quanto segue è ciò che è realmente accaduto: 
 

1. Le tre associazioni responsabili del progetto «Esterno notte» (La notte americana, Fidenz@cultura ed 
eX-edison) hanno avviato le «consultazioni» con l’assessore alla cultura ed il suo ufficio prima del 7 
Maggio 2010, in tempo utile per espletare tutte le pratiche necessarie a concedere un eventuale 
contributo da parte dell’amministrazione, che peraltro, non aveva manifestato alcuna intenzione di 
svolgere la rassegna. 

2. Il progetto definitivo, a seguito di precisi accordi verbali, è stato presentato il 14 maggio 2010, non 
poche ore prima della giunta del 9 giugno (ci sono riscontri ufficiali: l’assessore dovrebbe saperlo). 

3. Si erano presi accordi informali per un contributo di 2.000 euro, forse 3.000, il 75% circa in meno 
degli scorsi anni. 

4. Le associazioni avevano deciso di portare avanti il progetto ugualmente, rinunciando a tutti i 
rimborsi spese, pur di garantire il servizio ai cittadini, calcolando che i costi fissi forse si riuscivano a 
pagare, nonostante il contributo sensibilmente ridotto. 

5. Tuttavia l’assessore ha frapposto mille ostacoli e la giunta comunale non ha assunto alcuna delibera 
entro il termine utile per prenotare i film e predisporre gli apparati tecnici: non c’erano più i tempi 
tecnici e, in altre parole, il progetto era ormai irrealizzabile. 

6. Le motivazioni che hanno indotto l’assessore ad ostacolare in tutti i modi il progetto, fino a renderlo 
irrealizzabile, sono di natura personalistica e l’annullamento dell’iniziativa appare finalizzato a 
consumare una sorta di vendetta contro persone non gradite (l’assessore lo sa bene: si è autoaccusata 
di fatto in un documento ufficiale in nostro possesso). 

7. Purtroppo, le motivazioni dell’assessore e della sua giunta sono fondate su presupposti pretestuosi, 
errati e falsi; errata appare in particolare l’impostazione secondo la quale identificando le persone 
con le associazioni e con le iniziative, si è convinti del fatto che i contributi siano dati alle persone o 
che vadano a vantaggio delle associazioni. 

8. In realtà, i contributi vanno a vantaggio delle iniziative e dei cittadini che ne usufruiscono e così la 
cancellazione della rassegna estiva di cinema, che esisteva da 14 anni e vantava circa 1500 presenze 
all’anno, andrà a danno della cittadinanza che l’apprezzava. 

 
Fidenza, 22 giugno 2010 
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Presidente del Circolo cinematografico «La notte americana» 

Corresponsabile del progetto «Esterno notte» 


